

# PUBLIK BANTEN

## MyCTC Berikan Solusi Rahasia Mendapatkan Penghasilan Digital Dari TikTok

Suhendi - [TANGERANG.PUBLIKBANTEN.ID](https://TANGERANG.PUBLIKBANTEN.ID)

Dec 28, 2023 - 20:32



TANGERANG - My CTC Platform menggelar pelatihan dari terkemuka, dengan tema "Rahasia Mendapatkan Penghasilan Digital dari TikTok", acara yang berlangsung di Hotel Soll Marina, Serpong kota tangerang Selatan. Kamis (28/12/2023).

Seminar yang dipimpin oleh CEO MyCTC Yoseph, dengan dihadiri ratusan peserta undangan serta puluhan Anggota CTC.

Di sela acara Yoseph, menyampaikan bagaimana para pengguna Tiktok bisa mendapatkan penghasilan yang lebih tinggi yaitu dengan tahapan tahapan yaitu, pertama dia Download aplikasi CTC setelah itu dia deposit untuk apa yaitu untuk merebut, karena kata dia disini ada sesi rebut merebut, maka dalam bisnis ini Ooo saya punya uang tetapi User harus mengikuti sesi rebutan kalau berhasil maka hari itu juga persentase nya akan keluar.

Kami disini hanya suporter Tiktok konten kreator ibarat kita memasarkan Produk UMKM bagai mana caranya Tiktok akan melihat konten kita sehingga akan tertarik," jelasnya.

Yoseph berharap seminar ini akan memberikan wawasan mendalam tentang cara efektif untuk meraih penghasilan tambahan melalui platform sosial yang sedang tren yaitu Tiktok.

Acara tentunya akan menjadi sarana bari para peserta untuk mendapatkan wawasan berharga dari para ahli industri yang telah berhasil meraih kesuksesan Finansial melalui kehadiran aktif di tik tok dan aplikasi MyCTC.

Tidak hanya itu saja, Yoseph juga dalam acara juga memberikan pengalaman akan rahasianya tips praktis dan starategi yang dapat di implementasikan oleh siapa saja untuk meningkatkan pendapatan melauai aplikasi MyCTC yang terafiliasi dengan TikTok.

"Yoseph menjelaskan, pembicara yang berpengalaman akan membagikan rahasianya, tips dan strategi efektif yang dapat diimplementasikan oleh siapa saja untuk meningkatkan pendapatan melalui aplikasi MyCTC yang terafiliasi dengan TikTok.

"Jadi ini bukan rahasia umum lagi, Ketika berhasil di rebut jadi bukan karena uang, ini strategi pasar tiktok, sosmed yang terbesar sekarang facebook, jadi strategi pasar dijamin ini tiktok ingin mengalahkan facebook (fb)," ucapnya.

Seminar ini merupakan kesempatan langka untuk bertemu langsung dengan pembicara yang telah membuktikan bahwa TikTok bukan hanya tempat untuk hiburan, tetapi juga merupakan peluang bisnis digital yang nyata.

Peserta berdatangan yang berdasarkan undangan, akan mendapatkan pemahaman mendalam tentang bagaimana menambah penghasilan tambahan lewat aplikasi MyCTC, membangun bisnis, dan mengoptimalkan monetisasi melalui aplikasi MyCTC.

Informasi lebih lanjut dan pendaftaran dapat diakses melalui Instagram resmi MyCTC.

Kemudian MyCTC ini merupakan aplikasi berbasis Internet of Things (IoT) yang dikembangkan oleh PT Fastdata Teknologi Asia yang baru diluncurkan pada 14 Oktober 2023.

Aplikasi ini berperan sebagai platform penyedia teknologi yang dikenal dengan cloudphone.

Cloudphone ini adalah perangkat keras yang dirancang untuk meningkatkan visibilitas akun TikTok dengan berbagai fungsi, termasuk aktivasi server yang mampu meningkatkan performa TikTok.

Pengguna diberikan keleluasaan untuk memilih jenis cloudphone dan menetapkan durasi masa aktif sesuai dengan preferensi mereka untuk setiap cloudphone yang dipilih.

Di tempat yang sama, pengalaman Cindy selama mengikuti, Menurutnya Aplikasi ini aman, ga perlu mengeluarkan modal terlalu besar, awal mengikuti aplikasi ini baru 3 bulan lalu Menceritakan pengalaman selama mengikuti aplikasi pernah menarik hingga uangnya 7 sampai 8 juta itu hanya kena potongan 5 persen aja modal awal hanya 100 ribu," ujarnya.

Setiap masa aktif dari cloudphone memiliki pengaruh langsung terhadap harga dan keuntungan yang tersedia bagi pengguna.

Untuk memperoleh cloudphone, pengguna diwajibkan membayar sejumlah uang sebagai biaya aktivasi server yang diperlukan. Meski begitu, tidak perlu cemas karena aplikasi ini menawarkan uji coba gratis kepada pengguna baru, yang memungkinkan mereka mendapatkan cloudphone aktif selama 3 hari tanpa biaya," katanya.

Selanjutnya Topik ini tentang cara meningkatkan kesadaran merek (brand awareness) dari aplikasi MyCTC, menjawab pertanyaan tentang legalitas aplikasi tersebut, dan memberikan tutorial penggunaan.

Membangun kehadiran online yang Buat situs web resmi untuk MyCTC yang informatif, menarik, dan mudah dinavigasi. Gunakan desain yang konsisten dengan merek MyCTC.

Kemudian manfaatkan platform media sosial seperti Facebook, Instagram, Twitter, dan LinkedIn untuk mempromosikan MyCTC. Posting konten bermanfaat, berbagi pembaruan produk, dan terlibat dengan audiens.

Selanjutnya konten yang relevan dan menarik seperti blog, artikel, infografis, dan video terkait dengan topik yang berkaitan dengan MyCTC. Bagikan konten ini melalui blog MyCTC dan kanal media sosial, dan promosikan konten.

Kemudian Influencer cocok dengan demografi target pengguna MyCTC dan coba lakukan kerjasama untuk mengenalkan aplikasi kepada pengikut mereka.

Persiapkan informasi menjelaskan tentang legalitas MyCTC. Pastikan bahwa aplikasi tersebut memenuhi persyaratan hukum dan memiliki izin yang diperlukan.

Seminar ini diharapkan memberikan wawasan mendalam tentang cara efektif untuk meraih penghasilan tambahan melalui platform sosial yang sedang tren yaitu TikTok.

Gunakanlah situs web dan saluran media sosial MyCTC untuk menjawab pertanyaan publik tentang legalitas aplikasi. Buat postingan atau halaman khusus yang menjelaskan legalitas aplikasi dan menyediakan kontak untuk pertanyaan

lebih lanjut," tutupnya. (Red)